

*Betreff:*

**Ist es zutreffend, dass über die Hälfte der Hundebesitzer ihre Hunde nicht anleinen?**

*Organisationseinheit:*

Dezernat II

32 Fachbereich Bürgerservice, Öffentliche Sicherheit

*Datum:*

14.09.2020

*Beratungsfolge*

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 114 Volkmarode (zur Kenntnis)

*Sitzungstermin*

14.09.2020

*Status*

Ö

**Sachverhalt:**

Die Anfrage der Gruppe CDU, FDP im Stadtbezirksrat 114 vom 30. August 2020 (20-14189) wird wie folgt beantwortet:

Zu 1:

Insgesamt ist festzustellen, dass die Zahl der Beschwerden über nicht angeleinte Hunde in diesem Jahr sehr gering ausgefallen ist. Aus dem Stadtbezirk 114 lagen keine Beschwerden vor. Eine ins Verhältnis gesetzte Zahl für die Hundehalter, die sich nicht an den Leinenzwang halten, kann nicht genannt werden. Insgesamt ist jedoch festzustellen, dass sich viele Hundehalter an die Vorgaben halten und der Leinenpflicht nachkommen.

Zu 2:

Auf Grund der Personalsituation und insbesondere wegen des „Coronageschehens“ werden derartige Kontrollen nur stichprobenartig durchgeführt. Im Stadtbezirk 114 wurden in diesem Jahr keine derartigen Kontrollen durchgeführt und auch keine Hundehalter/-innen angezeigt.

Zu 3:

Nein. Häufig ist jedoch zu beobachten, dass sich viele Hundehalter nicht mit den gesetzlichen Vorgaben auskennen und ihr Fehlverhalten mit Unwissenheit begründen.

Dr. Kornblum

**Anlage/n:**

keine